

Communiqué de presse

Lyon, le 13 novembre 2018

Le nombre de ménages propriétaires a presque triplé en 50 ans

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes analyse l'évolution de l'accès à la propriété et étudie le profil des ménages propriétaires.

Auvergne-Rhône-Alpes est, entre 1968 et 2014, la deuxième région française ayant connu la plus forte augmentation du taux de ménages propriétaires. À partir des années 2000, c'est au sein des catégories sociales les plus favorisées que la part des propriétaires augmente le plus.

Cette publication de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes sera accessible sur www.insee.fr

Contact presse :
Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – nathalie-r.camus@insee.fr

